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と
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性
が
互
い
に
相
反
す

る
こ
と
を
説
明
｡
株
式
巽

やFX(外
国
為
替
証
拠
金

取引)､投資信託と
い
っ

た商品の内容を解説し
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(平成20年(2008年)4月19日く土曜日)

中小企業経営者の異業種交流組織｢釧路あすなろクラブ｣(福田紀宝茶長)は16日夜､釧路キャ
ッス

ル

ホテルで4月例会
表｡金融商品の種類と内

を開
き

､第4聖
三
谷口
容について説明した｡フ

■謂
摘
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一と､資産運用の有効性を

時
の
判
断
材
料
の
一助にな
アピールした｡

れ
ば
｣
と
あ
いさ
つ｡続い

(高田燕)

耕二安芸)
が資産運用
イナンシャルプランナー
て
発
表
に
入
り
､
金融商卓

についての研究結果を発
で､ウ
ェルスアンドブリ
一

ス代表取締役の蛇子宏一

氏がプ
ロの視点からアド

バイスした｡

一
同クラブの今年の年
間

テーマは
｢自己宗
と
協

力同心｣｡発表例会は
､

四つある部会が年間の
研

修テーマに沿
った独
自
の

題材をそれぞれ決め
て
学

習し､その結果を報
告
す
一

資産の

運用について会員たちが学んだ例会
るもの｡同部会は､
景
気
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う
厳

r鰍
銅
鐸
馴
鮎

できるような情報
の
提
供

をと､今回のテー
マ
を
決

め､幾度の打ち合
わ
せ
を

一重ねるなど準備
し
て
き
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この日は約30
人
が
出

席｡冒頭､谷口
部
会
長
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義
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に資産運用を検
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